

## ケアハウス近況報告

少し前までは季節外れの暖かい日々が続いていましたが、最近はめつきり寒く冬らしくなつてきました。

あつという間に過ぎたこの一年間は、新型コロナウイルス感染症対策で終わつてしまつた感があります。

現在、新型コロナウイルス感染の

第3波と言われている中、あたご苑ケアハウスでは、利用者様の食事席や入浴時のソーシャルディスタンスの確保、マスク着用の徹底、毎日の検温と体調管理、施設内のアルコール消毒など、感染症対策を継続しております。また、利用者の皆様には大変心苦しいのですが、外出もできるだけ控えていただくようにお願いしております。

新型コロナウイルス感染症対策第一回に染まつてしまつたような日々ですが、12月25日のクリスマスには、ささやかですがクリスマスケーキをご用意し、少しでもリラックスタイム



クリスマスもお正月も  
感染症対策は忘れずに  
守るべきことは  
しっかり守ります！



るようなどクリスマスソングを流しました。

終息が見えない状況ですが、新型コロナウイルスに感染しないよう、利用者様と職員が一丸となり団結して対応してまいりたいと思います。



給食室  
平塚 みどり

8月に入職して5ヶ月。まだ5ヶ月ですが、いろいろなことがあります。新型コロナウイルス感染拡大防止のための厨房閉鎖、苑内がどれだけ大変なことになっているのか考えると心が痛みました。精神的につらい日々が続きましたが、職場の方々のあたたかい心遣いに感謝でいっぱいです。

目標は、あたご苑で定年退職を迎えるまで勤め上げることです。やつと一日の仕事の流れが見えてきましたが、まだまだ聞いてばかりです。先輩方の足を引っ張らないように努めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

頑張ります！



## 新入職員紹介

## 表彰されました！

令和2年11月10日、秋川ふれあいセンターで「防火のつどい」が開催され、秋川消防署長より、自衛消防の組織業務適切功劳（あたご苑自衛消防隊）と、防火管理者業務適切功劳（小野原管理課主任）の表彰を受けました。



有事に備えて  
訓練中！



### 編集後記

新しい年を迎え、これから冬本番。

一年で一番寒い時期がやってきます。感染症対策を万全に、利用者様の楽しく元気に過ごされている姿をお届けできるよう、努めてまいります。